



謹賀新年



た。目毎の活動・大会等が開催されまし
て。概ね毎月の活動計画に沿って、種
多き春を迎えられたこととお慶び申
し上げます。また、日頃の御支援・
御協力に感謝し皆様方の御健康を心
からお祈り致します。

平成30年度の活動につきましては残り3ヶ月となりましたが、毎月の会報、活動計画にて報告させて頂いておられますように、皆様方の御支援・御協力により、ほぼ当初計画通りに遂行されております。

会員の皆様方におかれましては幸多き春を迎えられたこととお慶び申し上げます。また、日頃の御支援・御協力に感謝し皆様方の御健康を心からお祈り致します。



平成31年新年のご挨拶
会長 出口 博
新年あけましておめでとうござい
ます。



グラウンド・ゴルフにつきましては、9月に大会を実施した他に、他クラブとの交流大会等に参加し幅広い活動を行っています。今年の3月に2回目の大会を予定しています。テニスは5月と11月に、バドミントンには6月に、卓球は6月と12月に大会を実施しました。更に2月には、ボウリング大会の開催が決定しておりますので多数の参加をお願いいたします。

新年を迎え、平均年齢もアップし高齢化も気になりますが、会員皆様の元気さには驚かされます。その元気に頼り無理をしないようお願いいたします。健康には気を付けていただくことを願っています。



バスハイキングは、昨年度中止しましたが、今年度は、11月15日に開催されました。36人の参加があり行先は昇仙峡です。
晴天に恵まれロープウェイ頂上からは富士山が大パノラマで見え、昇仙峡は紅葉も見ごろであり、約2時間半の溪流散策を楽しみました。

また、火曜日のニュースポーツに若い方の参加が多くなり嬉しい悲鳴を上げています。参加動機は、「中学生・小学生の話聞き楽しそうだったので参加してみたかった」とのことであり、スタッフ・会員の努力と多くの機会に「とねワイワイくらぶ」のPRを行っていたいただいている結果が出ているのかと感謝しています。

いつでも、どこでも、だれでもそしていつまでもスポーツを楽しめる利根町」を理念として活動しています。子供からお年寄りまで「だれでも入りやすい活動になっているか、また「スポーツ身体運動」ではなく、広義に考えると文化活動まで入るのではないかと考えています。
「とねワイワイくらぶ」の輪を広げていくためには、どのようにすればよいか、原点に立ち返り今年度は活動していきたいと思っています。
また、日本スポーツ協会は「スポーツ実施率向上のための行動計画」が策定されました。総合型地域スポーツクラブ・スポーツ少年団・中学校高校の部活動が連携し「新たな地域スポーツ体制の在り方」についてと提案されています。総合型地域スポーツクラブの役割期待も変化があり、地域にとって重要な活動になってきています。
私たちの「とねワイワイくらぶ」が10年先、20年先、次の世代まで残っていくために、皆さん一人一人の力をお借りしながら一歩先を見据えた価値観の創造に努めて参りたいと思っております。
この新しい年がより佳き年になるよう心より祈念いたしまして、私からの年頭の挨拶とさせていただきます。
皆さん、今年も宜しくお祈りします！一緒に頑張りましょう！！